

NOS VISITA... ALEJANDRO FERNÁNDEZ DE ARAOZ, SOCIO DEL DESPACHO ARAOZ & RUEDA Y FUNDADOR DEL PREMIO JAIME FERNÁNDEZ DE ARAOZ SOBRE CORPORATE FINANCE



De izquierda a derecha, Alejandro Fernández de Araoz y Antonio Rodríguez-Pina.

INVESTIGACIÓN EN CORPORATE FINANCE

Antonio Rodríguez-Pina, Presidente y Consejero Delegado del banco en España, entrevista a Alejandro Fernández de Araoz, organizador, junto a sus hermanos, del premio Jaime Fernández de Araoz sobre Corporate Finance. Ambos conversan sobre las claves del galardón y la importancia de la investigación en finanzas.

FOTOS: Gloria Rodriguez

Antonio Rodríguez-Pina: Para Deutsche Bank es un honor patrocinar la quinta edición del Premio Fernández de Araoz, que reconoce la investigación en Corporate Finance, un área que pocas veces recibe galardones públicos. ¿Cómo nace esta iniciativa?

Alejandro Fernández de Araoz: Muchas gracias, Antonio. El honor es nuestro. Estamos encantados de contar con el apoyo de una institución tan prestigiosa como la que presides. Este premio es un reconocimiento a la labor de mi hermano, Jaime, que dedicó su carrera, con gran éxito, a la banca de inversión y falleció en un accidente a los 37 años. Queremos honrar su trabajo, recordar su memoria e impulsar la investigación en este campo.

En ediciones anteriores se ha premiado a profesionales e investigadores de diferentes partes del mundo. Llama la atención, también, la diversidad de temas que han sido galardonados: desde el impacto de la protección al inversor en las fusiones y adquisiciones (2005), hasta la relevancia del gobierno interno (2009), el talento en el mundo financiero (2011) y las políticas salariales a nivel internacional (2007).

Las bases están diseñadas con flexibilidad para dar cabida a la mayor cantidad posible de temas, el único requisito es que los trabajos estén relacionados con Corporate Finance. Podrán haber sido desarrollados a partir del conocimiento generado tanto en el ámbito

ACERCA DEL PREMIO

El premio **Jaime Fernández de Araoz** se convoca de forma bianual desde 2005 y premia la investigación en Corporate Finance, tanto de estudios académicos como de los generados a partir de la experiencia profesional. Los estudios comprenden todos los aspectos de banca de inversión y pueden abordarse desde la perspectiva económica, financiera, jurídica o de cualquier otra índole. El premio está dotado con 10 000euros y una escultura de **Martín Chirino** (www.martinchirino.com), símbolo del galardón. La ceremonia de entrega será el próximo 20 de junio y estará presidida por S A R D. Felipe de Borbón, Príncipe de Asturias. En 2011 resultaron galardonados **Patrick Bolton**, Director de la Cátedra David Zalaznick de Empresariales de la Escuela de Negocios de la Universidad de Columbia (Nueva York), **Tano Santos**, Director de la Cátedra Franklin Pitcher Johnson, Jr. de Finanzas y Economía de la Escuela de Negocios de la Universidad de Columbia (Nueva York) y **José A. Scheinkman**, Profesor de Economía de la Cátedra Theodore A. Wells '29 de la Universidad de Princeton (Nueva Jersey).



académico y universitario como en el mundo empresarial, corporativo o institucional. Sugerimos algunos temas tales como la técnica de valoración de las empresas, proceso de OPAs, el papel del capital riesgo, aportación de la banca de inversión... pero valoramos todas las propuestas que recibimos. En esta edición tenemos el privilegio de contar contigo como Presidente del jurado, así podrás ver en primera persona la calidad de los trabajos que recibimos.

Será todo un reto y un honor presidir un jurado como éste, en el que, además de los miembros de tu familia, contamos con personas de reconocido prestigio del ámbito económico, empresarial y académico. Nuestro objetivo será elegir el trabajo que aporte un mayor valor a la banca de inversión y a la sociedad, en general.

Me gusta que menciones la aportación de los estudios financieros a la sociedad. Otro de los objetivos que perseguimos con este premio es conseguir que se valore la importancia del trabajo de los profesionales de banca de inversión y su contribución a la economía y a la sociedad. Los trabajos premiados en otras ediciones aportan gran valor a las empresas. Por ejemplo, en la edición de 2005, el estudio ganador, realizado por el español Arturo Bris y el griego Christos Cabolis, analizaba 506 procesos de fusiones y adquisiciones en 39 países y concluía que "los inversores asignan un mayor valor a empresas en las que los accionistas minoritarios están mejor protegidos frente a los accionistas mayoritarios o a los gestores". Esto pone

de relieve la importancia de cuidar a los accionistas minoritarios para atraer nuevas inversiones.

De igual modo que en todos los ámbitos profesionales, la investigación en Corporate Finance es clave para mejorar sus procesos y poder realizar mejoras en los modelos económicos. Creemos que contribuirá a mejorar el entendimiento de la labor que realizan los bancos de inversión. Como bien sabes, los últimos años han sido especialmente complicados para los profesionales de la banca.

Efectivamente, no han sido años fáciles, pero todos hemos aprendido muchas cosas de este periodo de incertidumbre. Estamos observando que el ciclo está cambiando nuevamente, el área de Corporate Finance siempre va un paso por delante de los acontecimientos y vemos que las grandes empresas se están preparando para volver a las operaciones estratégicas de crecimiento y desarrollo del negocio. Veremos cómo sigue evolucionando. Mientras tanto, seguimos trabajando y apoyando iniciativas como la vuestra, que sirven para contribuir al reconocimiento y desarrollo de la banca de inversión en nuestro país. Por ello, os damos las gracias todos los profesionales que nos dedicamos a esto.

Por mi parte, Antonio, y en nombre de todos los que organizamos este Premio, gracias a Deutsche Bank por el apoyo y la difusión del galardón. Estamos encantados con las sinergias que se crean con la unión de estas dos instituciones tan vinculadas a la banca de inversión. ■



Jaime Fernández de Araoz (1966-2003)

→ Comenzó su carrera profesional en Lehman Brothers, posteriormente formó parte de Banco Santander y finalmente fue Managing Director en Citigroup. Durante más de 14 años trabajó en el área de Corporate Finance, adquiriendo una notable especialización en el análisis, ejecución y cierre de operaciones de fusiones y adquisiciones. Falleció en un accidente deportivo y sus hermanos establecieron el premio con su nombre para honrar su memoria.



"LA INVESTIGACIÓN EN CORPORATE FINANCE ES CLAVE PARA MEJORAR SUS PROCESOS Y PODER REALIZAR MEJORAS EN LOS MODELOS ECONÓMICOS"